20 Piéces
1700 m?

Réf. 85117028
2 860 000 €

Leugny

Maison a vendre (89130)
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Coup de Cceur assuré pour cette Ancienne demeure Seigneuriale ;

vous entrez dans un Domaine privé au charme unigue, remaniée apres

COL L*"BAN

la révolution Francaise et composée :de batiments récemment rénoves ) | BESEAL (muwmmiLiBp waw

dans les regles de I'art avec go(t et matériaux authentiques ainsi que [ - : ' i
de magnifiques Jardins a la Frangaise classés "Remarquables".Je vous 3““

secondaire ou de villégiature de 7 hectares d'espaces verts et d'environ :

T

laisse profitez des lieux, vous bénéficiez pour votre résidence principale, = | T l
L % " |

1700 m2 "habitables", vous pouvez y habiter, recevoir vos amis et/ou

poursuivre |'exploitation des 4 suites et ...

You are sure to fall in love with this former stately home, you are entering a private
estate with unique charm, remodeled after the French revolution and composed
of:buildings recently renovated according to the rules of the art with taste and
authentic materials as well as magnificent French gardens classified "Remarkable'|
let you enjoy the place, you benefit for your main, secondary or vacation residence
from 7 hectares of green spaces and approximately 1700 m2 "habitable”, you can

live there, receive your friends and/or continue the operation 4 suites and : - T : ‘
accommodation (hotel type ... ! - : COLDWELL BANKER

HESE &L

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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